

ABSTRAK

Sri Wulansari Nurhapidz, "Pengaruh Disiplin Kerja Karyawan terhadap Produktivitas Kerja Karyawan PT Monami Kabupaten Sukabumi (Studi pada Karyawan Bagian Produksi PT Monami Garment). Di bawah bimbingan Drs. Ahim Surachim, M.Pd., M.Si., dan Hj. Tedjaningsih, S.E., M.Si.

Penelitian ini dilakukan ketika munculnya masalah di PT Monami Garment. Masalah tersebut adalah mengenai rendahnya kualitas kerja sumber daya manusia yang dapat dilihat dalam bentuk rendahnya produktivitas kerja yang dimiliki karyawan. Salah satu penyebab munculnya permasalahan tersebut adalah dikarenakan rendahnya disiplin kerja yang dimiliki para karyawan di PT Monami Garment. Berdasarkan latar belakang permasalahan tersebut, maka akhirnya diperlukan penelitian yang berkaitan dengan "Pengaruh Disiplin Kerja Karyawan terhadap Produktivitas Kerja Karyawan".

Dalam penelitian yang dilakukan terhadap karyawan bagian produksi PT Monami Garment ini jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif analisis dan penelitian verifikatif. Adapun metode penelitian yang digunakan adalah dengan cara observasi, wawancara, dan penyebaran angket kepada para karyawan bagian produksi PT Monami Garment. Untuk mengetahui tingkat validitas dan reliabilitas instrumen penelitian digunakan rumus korelasi *Product Moment*. Sedangkan teknik analisis data yang dilakukan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh disiplin kerja karyawan terhadap produktivitas kerja karyawan adalah dengan menggunakan teknik regresi linier sederhana, yang sebelumnya data yang berbentuk ordinal diubah terlebih dahulu menjadi data interval dengan menggunakan *Method of Successive Interval* (MSI) dan dilakukan terlebih dahulu penghitungan terhadap besarnya hubungan disiplin kerja karyawan dengan produktivitas kerja karyawan.

Berdasarkan hasil penelitian, maka didapat pengaruh dari disiplin kerja karyawan terhadap produktivitas kerja karyawan pada PT Monami Garment Kabupaten Sukabumi adalah sebesar 0,95. Hal ini menunjukkan bahwa pada PT Monami Garment, disiplin kerja karyawan dapat mempengaruhi produktivitas kerja karyawan sebesar 95%, dan sisanya (5%) dipengaruhi faktor-faktor lain.

Adapun rekomendasi yang dapat diberikan adalah pemimpin perusahaan harus lebih memperhatikan frekwensi kehadiran para karyawan; harus adanya ketetapan target produksi yang akan dicapai dan karyawan mampu untuk mencapai target tersebut; pemimpin perusahaan lebih meningkatkan keteladanannya dan perlu dilakukan pengawasan melekat; adanya ketentuan hukuman yang sesuai dengan tingkat kesalahan dan pelaksanaannya lebih tegas; adanya keadilan dalam sistem pembagian kerja, pelaksanaan hukuman, dan pembagian balas jasa; diintensifkan kembali hubungan kemanusiaan yang ada dalam perusahaan; perlu ditinjau kembali tingkat balas jasa yang diberikan kepada karyawan, baik balas jasa yang bersifat langsung maupun tidak langsung.

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan petunjuk, hidayah, dan rahmat-Nya yang tak terhingga kepada penulis selama menyusun skripsi ini, meskipun patut disadari penulis mengalami banyak hambatan.

Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Disiplin Kerja Karyawan terhadap Produktivitas Kerja Karyawan PT Monami Kabupaten Sukabumi (Studi pada Karyawan Bagian Produksi PT Monami Garment)”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk mengikuti ujian sidang sarjana pendidikan Program Pendidikan Tata Niaga Jurusan Pendidikan Ekonomi Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial .

Penulis menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, baik secara moral ataupun materil. Penulis sadari tidak dapat membalas semua kebaikan yang telah diberikan, namun penulis pasrahkan semua kepada Allah SWT karena hanya Dia-lah yang dapat membalas semuanya.

Meskipun optimalisasi dalam penyelesaian skripsi ini telah penulis lakukan, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa isi dalam skripsi ini masih belum sempurna. Dengan demikian penulis sangat terbuka terhadap berbagai saran dan kritik yang bertujuan untuk memberikan perbaikan dan penyempurnaan yang bermanfaat bagi karya ilmiah selanjutnya.

Akhir kata semoga karya ilmiah yang sederhana ini dapat bermanfaat, terutama bagi penulis sendiri sebagai pengalaman dan pembaca serta semua pihak yang memerlukannya.

Bandung, Februari 2007,

Penulis

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah, penulis panjatkan puji dan syukur kehadiran Allah Swt, yang telah memberikan rahmat, rizki, hidayah dan ridha-Nya sehingga memberikan kemudahan kepada penulis penyelesaian skripsi ini. Penulis bersyukur karena banyak pihak yang ikut mendukung dan membantu dalam penyusunan skripsi ini. Maka dengan segala kerendahan hati dan tanpa mengurangi rasa hormat, penulis menghaturkan banyak terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Sunaryo Kartadinata, M.Pd. selaku Rektor Universitas Pendidikan Indonesia periode 2005-2010.
2. Bapak Prof. Dr. H. Suwarma Al Muchtar, S.H., M.Pd. selaku Dekan Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial Universitas Pendidikan Indonesia.
3. Bapak Dr. H. Edi Suryadi, M.Si. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Ekonomi FPIPS Universitas Pendidikan Indonesia.
4. Bapak Dr. Agus Rahayu, M.Si. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Tata Niaga Jurusan Pendidikan Ekonomi FPIPS Universitas Pendidikan Indonesia.
5. Ibu Prof. Dr. Hj. Yayat Hayati Djatmiko, M.Pd. (alm) selaku Ketua Tim Pengembang Penulisan Skripsi (TPPS), beserta para staf TPPS.
6. Bapak Drs. Ahim Surachim, M.Pd., M.Si. selaku Pembimbing I, yang dengan segala kebijakan, kesabaran, dan dengan penuh rasa tanggung jawab telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing penulis di tengah

- kesibukan beliau sebagai dosen Program Studi Pendidikan Tata Niaga Jurusan Pendidikan Ekonomi FPIPS Universitas Pendidikan Indonesia.
7. Ibu Hj. Tedjaningsih, S.E., M.Si. selaku Pembimbing II, atas segala keikhlasan, ketelitian, kesabaran, dan kesungguhan beliau dalam membimbing serta memberikan motivasi, pengarahan, kemudahan dan kelancaran sehingga penulis berhasil menyelesaikan skripsi ini.
 8. Segenap Staf dan Dosen Program Studi Pendidikan Tata Niaga yang telah membimbing dan memberikan ilmu selama penulis menuntut ilmu di Universitas Pendidikan Indonesia dan memberikan bantuan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
 9. Staf bagian akademik Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial, yang telah membantu penulis dalam pembuatan surat pengantar ijin penelitian.
 10. Staf BAAK Universitas Pendidikan Indonesia, yang telah membantu penulis membuat surat pengantar ijin penelitian.
 11. Bpk. Drs. H. Sukmawijaya, M.M., selaku Bupati Kabupaten Sukabumi, yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk melakukan penelitian di PT Monami Garment Kabupaten Sukabumi.
 12. Bpk. Acmad Sudjadi, S.IP, selaku Kasi Hubungan Antar Lembaga Kepala Kantor Kesbang dan Linmas Kabupaten Sukabumi, yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk melakukan penelitian di PT Monami Garment.
 13. Pimpinan PT Monami Garment, yang telah memberi ijin kepada penulis untuk melakukan penelitian di perusahaan milik beliau.

14. Segenap mahasiswa Tata Niaga 2001, khususnya T'Tisha, Isnawan, Eva, Yuni, Noni, Amie, terima kasih telah memberikan semangat selama perkuliahan hingga saat ini.
15. Kakek dan nenekku Bapak Aki Elan dan Ema Omah, Abah Apang dan Ma Iti, yang telah pergi untuk selamanya, terimalah persembahan amal bakti ini dan semoga amal ibadah selama di dunia diterima oleh Allah Swt.
16. Suamiku, A Mawan, atas ketulusan hati untuk senantiasa berbagi dalam kebahagiaan dan kesulitan, atas kesabaran, pengertian, perhatian, dukungan, semangat, kasih sayang, cinta kasih, dan doa yang selama ini tercurah. Semoga kita bisa mewujudkan rumah tangga yang Sakinah, Mawaddah, Warahmah.
17. Kakek dan Nenekku, Aki Sakim (alm) dan Ema Hadsih yang selalu berdoa untuk penulis.
18. Bunda Rita dan Ayah Idar yang selalu mendukung penulis selama menuntut ilmu.
19. Ua Hendri yang dengan sabar selalu mendengar curahan hati penulis dan mendorong penulis untuk selalu maju dan semangat.
20. Untuk mertua, Bapak Aris dan Mama Rusmiati, serta adik – adik iparku Risma dan Rosma yang selalu mendoakan dan membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.
21. Mamih Usman, Mamah Lia, Tia, Vera, dan Wia yang selalu memberikan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan karya ilmiah ini.

Dengan seluruh cita dan kasih sayang, sembah sujud penulis haturkan untuk Mama Iis dan Bapak Apit atas doa, perhatian, pengertian, dukungan, dan cinta kasih yang senantiasa tercurah untuk mengiringi setiap langkah kehidupan penulis. Terimalah persembahan amal bakti Ananda, buah dari perjuangan dan kesungguhan dalam menuntut ilmu sehingga mendapatkan ridha dari Allah SWT. Untuk Adik Tias (*sukses selalu ya, De*), serta seluruh keluarga yang selalu memberikan dukungan dan perhatian, penulis ucapkan terima kasih yang tidak terhingga.

Akhir kata, semoga Allah SWT memberikan limpahan rahmat dan ridha-Nya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini. Jazakumullah khairan katsiran. Aamiin.

Bandung, Februari 2007

Penulis